
ACTA DE JUNTA ORDINARIA 
ASOCIACION CULTURAL DE RILLO 

 
Dia: 17 de agosto de 2023  
Lugar: Hogar del Jubilado 
Hora: 19:30 
Participantes: 17 socios 
 
ORDEN DEL DIA 
 

1.- Estado de avance de los Proyectos: 
 
(i) Proyectos acabados 
(ii) Proyectos en curso 
(iii) Proyectos año que viene 
 
2.- Lotería 
 
3.- Proyectos año que viene 
 
4.- Cuestiones de administración 
 
5.- Ruegos y Preguntas 

 
ASUNTOS 

 
1.- Estado de avance de los Proyectos y valoración 
 
El Presidente da cuenta de los proyectos acometidos:  
 

(i) Caminata diurna y nocturna (la Junta apunta que, para el próximo año, la 
convocatoria se hará pública (en el chat de Rillanos y en la web para publicitar el 
coste adicional de la recena para lo no socios). Se plantea la posibilidad de elaborar 
alguna identificación (pulsera, cupón…)  para los socios para su identificación. 
 

(ii) Revista Olmo.  
Se informa del conste de la impresión del número de ejemplares y Ana Ruiz se 
ofrece, al año que viene para imprimir ella las revistas (deberemos enviarle la revista 
terminada a principios de julio para que ella pueda tenerlo listo en agosto). 
 

(iii) Ya tenemos logo y página web.  
Tras el gran trabajo realizado por los socios que se hicieron responsable, podemos 
decir que prácticamente está termina la web (pendiente que ajustes y diseño final). 
Se abrirá un apartado especial donde se colgará, a final de año, los estatutos y el 
listado de socios actualizado. 
 

Respecto a los Proyectos en curso: 
 

(i) Olmos y árboles de ribera  
 
Tras la siembra de los olmos (donación de la Escuela de Montes de la Universidad 
Politécnica de Madrid), Arturo informa de que, según parece, el Ayuntamiento ha 



obtenido permiso para sembrar árboles de ribera de la Puerta en adelante, la 
propuesta que se someterá a los socios (una vez tengamos el presupuesto definitivo 
del precio de coste de los árboles que, según parece, puede oscilar entre los 1.000-
1.500 euros ) es la siembra de dichos árboles siempre que el Ayuntamiento asuma 
el coste de hacer los pozos. El Presidente propone que, tras la siembra, se haga una 
barbacoa para los voluntarios asumiendo los coste la Asociación. 
 

(ii) La cesión del local continúa sin resolverse. El principal inconveniente para la 
aceptación de la cesión por parte de la Asociación es que todavía se desconoce los 
requisitos de la misma (plazo, gastos, mantenimiento…) y en concreto si debemos 
asumir o no el coste del seguro y si ha sido pagado ya este año dadas las incidencias 
es la secretaria del Ayuntamiento. El Presidente sigue este asunto e informará a la 
Asociación del avance y trasladará al Ayuntamiento nuestras reservas a la cesión en 
tanto que no se concreten estos asuntos. 

 
(iii) Memoria fotográfica: 

Parece que no ha habido mucha respuesta a la petición de fotos antiguas. 
Recordaremos a los socios y abriremos la petición al chat de Rillanos.  
Desde la Asociación se han recuperado las fotos que fueron expuestas en su día y 
en función de la respuesta de la petición valoraremos si tiene sentido hacer, al 
margen de la recopilación en la web, una exposición adicional. 
 

(iv) Biblioteca  
El proyecto de ordenación y sistematización de la biblioteca queda pendiente de la 
resolución del local. La idea era inventariar y retirar los libros antiguos (quedarían 
en archivo en el despacho) y dotar de un fondo de donaciones de libros para que 
cualquier pueda coger y devolver los libros libremente. 
 

2.- Lotería 
 
Pese a algunos inconvenientes, el balance del procedimiento de pago adelantado y entrega es 
positivo. Se valorarán propuestas de mejora de los socios para el año que viene. 
 
Vuelve a abordarse del tema del destino de la comisión de lotería, dado que ha habido 
comentarios al respecto. La Comisión de este año no va a necesitar ayuda (parece que se prevé 
un excedente) por lo que la propuesta es que, con el resultado final de la venta (se hará público 
antes del sorteo), se deban propuestas para su destino y una vez acordado, se dará publicidad 
para que se conozca. 
 
3.- Proyectos año que viene 
 
Del año pasado arrastramos dos propuestas que no hemos llevado a cabo: 

 
- Excursión: alternativas 

No hemos tenido consenso en las propuestas de excursión para este año. La idea 
plantear a los socios tres alternativas que incluyan autobús y comida durante el 
primer trimestre del año (el coste del autobús para los socios estará subvencionado 
por la Asociación). 
Cualquier propuesta de los socios será bien recibida. 
 

- Proyección en la plaza 



Se traslada a los socios la posibilidad de contratar la proyección de los time-lapse y 
documentales de MA Langa. La idea es hacerlo en el frontón (el se encarga de todo 
y lo único que pide es que se apague la luz) y parece que no habría inconveniente 
por parte del Ayuntamiento (el coste este año era de 150 euros). 

 
Otras Propuestas socios 
 

- Arturo propone realizar trabajos de mantenimiento de la Fuente de la Piojosa para 
que no se pierda. Se comentará con el jardinero que pueda contratar el 
Ayuntamiento el coste y se informará a los socios. 
Maria propone también recuperar la Puerta del Barranco. 
 

- Se abre un proceso (durará hasta diciembre) en el que los socios pueden proponer 
proyectos que puedan se acometidos por la Asociación con el único requisito de 
que, con la propuesta (breve descripción) incluyan un prepuestos aproximado. 

. 
4.- Cuestiones de administración 
 

- Actas y libros registros 
Se han abierto y recuperado las actas y la idea es que, a finales de año, podamos 
tenerlas inscritas en el Registro de Asociaciones. 
Tendremos también un libro de cuentas y el libro de registro de socios a disposición 
de los socios. 
 

- Pago de cuotas y Libro Registro de Socios 
Se recuerda a los socios que las cuotas, en principio, deben ser satisfechas en el 
primer trimestre del año e incluir el nombre completo de los socios) y dado que este 
año ha habido algún pago posterior, cerramos en noviembre el listado definitivo. 

 
- Cierre de cuentas y aprobación de cuentas y presupuestos 2024 

Como el año pasado, la idea es cerrar cuentas a 31 de diciembre y someterlas a la 
aprobación de la Junta en abril juntamente con los proyectos para 2024 
 

- Subvenciones  
Maria comenta la existencia de distintas subvenciones (generalmente para 
ayuntamientos).  Se ofrece a informarse y, con ello, vemos si podemos optar a 
alguna (en especial las relativas a ayudas para internet y/o ludotecas…) 

 
5.- Ruegos y preguntas: 

 

• Agradecimiento a Carlos por la ayuda en la reparación de la puerta, tras la 
incidencia de las llaves, el coste se limitará al cambio de la cerradura. 

• Se aprueba por mayoría de los socios asistentes comprar un ramo como ofrenda 
a la misa en honor a la Virgen de la Carrasca en la Fuente del Cura 

 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21:00 horas del día citado, 
de todo lo cual doy fe como secretaria y firmo la presente con el Vº Bº del Presidente. 
 

Vº Bº EL PRESIDENTE     LA SECRETARIA  
 
 
Fdo.:     Fdo.: 


